
NO. 养老金

合肥叉车厂的毛先生等 200 多

名市民，关注企业退休人员养老金问

题。2011 年，政府就有相关文件出

台，说将破产企业职工医保纳入城镇

职工医保范围，但是时至今日，该项

惠民工程仍未落实。

NO. 医保

QQ 名为“有情有意”的网友及

30 余名市民，讲到了目前医保的“缺

陷”之处，他们建议取消医保定点医

院、降低无业人员养老保险缴纳金、

户籍医保别分出个甲乙丙丁。

NO. 绿化

环境污染问题。@庐州唱晚

123：“多给城市的肺充实点营养！建

议城改中不要用水泥和沙封闭绿化

带，以免造成绿植枯死。”@一直在

等你：“需要新鲜空气，谢谢……”

NO. 物价

市民魏先生等人提出，目前物价

涨得太离谱，100 元现在基本上买不

到啥东西，希望降降物价吧。

NO. 教育

QQ网友“UFO”等人质疑，全社

会真正关注孩子的成长了吗？好像

都在给孩子们不断施加压力，每天有

做不完的作业。

NO. “门槛费”

QQ网友“三角型”等市民认为，

关于生病住院收门槛费的规定，老百

姓有意见。举个例子，过去对特殊病

种的人每年按一次住院交门槛费，第

二次住院就按规定享受减半收门槛

费，第三次住院就免交门槛费了。可

现在，特殊病种的人在门诊拿药要交

门槛费，以后住院按第一、第二、第三

次的规定再交门槛费。

NO. 交通

网友“庐州凡人”提出，近十几年

来，城市小轿车发展过快，带来问题

不少。为给汽车让路，街道一扩再

扩，仍难解决拥堵问题。而扩建马

路，慢车道被挤占了很多。有的路段

人行道上停满了电动车、自行车，甚

至还有小轿车。建议首先压缩公车，

大力发展公共交通和轨道交通。小

区内和人行道、绿化带上应禁止停放

小轿车，违者罚款（由小区物业执

行），要解决停车难，就要多建地下车

库，车库收费要降低。

NO. 老旧小区

署名“二子开店”的 QQ 网友在

线与省人大代表交流时表示，政府对

一些小区外墙进行翻新，但是却忽略

了老旧小区地下水管、电网等更新维

护，这让很多老人家生活不便，年轻

人为之担心。

NO. 独生子女费

@浩然天地提出，30 年没有变

动的就是独生子女费，今年 37 岁

了，是第一代独生子女，那时候独

生子女费虽说是几元钱，逢年过节

单位还发一些小玩具。网友“山人

乡民”：想一想现在物价那么高，每

个月几元钱够干什么？倒不是在

乎这几元钱。

NO. 小额贷款

QQ 网友书山：“听听我们个体

户的难处。跑过多家银行，咨询贷款

的事，国家支持小企业、个体户的各项

贷款，但我亲身经历了贷款的难处，都

是需要房产做抵押，不然就是高额的

利率，做个体户的毛利还没有银行的

利率高，个体户也能解决下岗人员

的再就业问题，也减少国家的负担，

希望得到更多的支持。”

李敏 星级记者 俞宝强

“我给省长捎句话”两会连线继续征集

短短6天，
共收集1264条社情民意
10大“呼声”最高民意，今日起带上两会

自14日起，星报开通“我给省长捎句话”两会连线，电话、QQ、微博等五大互动栏

目持续火爆了6天，据不完全统计，6天来，星报共收集1264条社情民意。经过认真

梳理之后，整理出10大“呼声”最高的民意，将于今日带上两会。与此同时，星报两会

连线继续征集民意。
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